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聚焦问题整改落实 持续发力护航发展
对照检视补齐短板
转变理念提升服务

赤峰讯 近日袁 赤峰市松山区司法局
召开野迎接二十大尧优化法治化营商环境尧
服务保障高质量发展冶大讨论活动对照检
视研讨交流会袁 松山区司法局班子成员尧
全体干警参加遥

会上袁松山区司法局班子介绍对照检
视工作开展情况袁并对走访调查尧召开座
谈会收集的意见建议整改情况进行了书
面反馈遥

会议强调袁要以大讨论活动研讨交流
为契机袁深入学习习近平总书记关于优化
法治化营商环境的重要论述袁牢固树立被
监督意识袁把优化法治化营商环境融入司
法行政工作各个方面遥 要突出问题导向袁
强化问题整改袁 进一步转变服务理念袁拓
宽助企服务方式袁 扎实推进建章立制袁确
保大讨论活动成果转化为推动司法行政
工作高质量发展的强大动力遥

渊林凤冤

开展应急处置推演
压实疫情防控工作

大板讯 近日袁 赤峰市巴林右旗司法
行政系统疫情防控应急处置桌面推演暨
疫情防控工作推进会召开遥司法局党组成
员尧副局长宋宇光主持会议遥

桌面推演以模拟发现公共法律服务
大厅来访人员发烧出现黄码为背景袁从可
疑病例的发现与报告尧应急预案的启动与
响应尧病区的封控尧人员管理与调配尧配合
社区开展全员核酸检测等方面进行桌面
推演袁为开展疫情防控工作提供可遵循的
依据袁引导干部和法律服务工作者按照规
程操作袁确保工作稳妥有序开展遥

党组书记尧局长杨春在总结讲话中指
出袁全体干警要充分认清当前疫情复杂严
峻形势袁坚持把做好疫情防控工作作为重
大的政治任务抓实抓好抓到位袁毫不放松
抓好常态化疫情防控工作遥

杨春强调袁 要重点做好对外服务窗
口疫情防控工作袁办好疫情防控工作中
人民群众急需的公共法律服务事项遥 做
好场所消杀尧办事人员管理尧值班值守
工作袁不得出现脱岗离岗现象袁同时做
好自身防护遥 要按照市司法局对社区矫
正工作的安排部署袁加强对社区矫正对
象的管理服务袁确保不发生脱管漏管现
象遥 要严格落实好疫情防控期间机关正
常的工作秩序袁 主动完成加强针接种袁
严格履行外出报备和请销假制度袁确保
疫情防控期间全系统各项工作安全尧平
稳尧有序开展遥 渊道力格彦冤

税法宣传进企业
精准服务“零距离”

天山讯 近日袁 赤峰市阿鲁科尔沁旗
司法局联合阿鲁科尔沁旗税务局袁深入天
山酒业有限责任公司及部分商户尧 超市袁
开展以野税收优惠促发展尧惠企利民向未
来冶为主题的普法宣传活动袁为企业提供
野零距离冶法律服务遥

部门联动袁送法进企业遥 该局扎实推
进野谁执法谁普法冶责任制袁组建以旗司法
局和旗税务局工作人员组成的普法志愿
服务队袁分四组深入企业进行宣传袁提高
企业经营管理者的纳税意识和自觉性袁增
强了企业及员工的法律意识和法律思维遥

召开座谈会袁汲取企业意见建议遥 在
天山酒业有限责任公司袁普法志愿服务队
组织企业代表举办野送政策尧问需求尧解难
题尧促发展冶座谈会袁听取企业关于经营方
面的困难以及需求遥

创新宣传方式袁开启线上野知识竞答冶
新模式遥阿鲁科尔沁旗司法局和阿鲁科尔
沁旗税务局充分利用新媒体普法阵地袁通
过微信公众平台野税收宣传月全民法律知
识竞答冶程序袁积极推广税收相关法规及
政策袁强化纳税人法治观念袁为构建法治
化营商环境奠定了理论基础遥

渊卢帅迪冤

呼和浩特讯 4月 11日袁 呼和浩特市玉泉
区委政法委召开野迎接二十大尧优化法治化营
商环境尧服务保障高质量发展冶大讨论活动工
作推进会遥

会上袁 传达了全市大讨论活动工作调度会
议精神袁学习了全区政法机关涉营商环境典型案
例汇编袁并就下一步重点工作进行了具体部署遥

会议强调袁区委政法委将按自治区政法委
和市委政法委的统一安排部署袁聚焦野五个突

出问题冶袁持续开展检视对照尧整改提升遥 认真
对照自治区督导组反馈意见袁即查即改袁坚决
抓好整改落实袁 着力解决思想认识不到位尧问
题检视不到位尧解决问题不到位尧征求企业意
见不到位等突出问题遥 同时袁对照全市四项重
点工作进行再推进尧再落实袁做到检视问题再
深化尧问题查摆再精准尧工作举措再聚焦尧整改
措施再完善遥确保持续用力尧一严到底尧一抓到
底袁努力做到野大讨论冶活动全程扎实尧反馈意

见全面落实尧实际效果全面提升袁切实形成高
质量的整改成果袁推动大讨论活动走深走实遥

会议要求袁区委政法委要继续主动加强与
人民法院尧人民检察院尧公安机关尧工商联等单
位的沟通协调袁 努力汇聚服务法治化营商环境
建设的多方力量袁 以服务优化法治化营商环境
没有完成时的态度袁久久为功尧持续发力袁为玉
泉区经济社会高质量发展提供精准司法保障和
优质法律服务袁护航经济高质量发展遥 渊顾龙冤

立足检察工作职能
纾困解难服务企业

甘旗卡讯 通辽市科左后旗人民检察院结
合大讨论活动袁立足检察工作职能袁用心用力
用情为企业纾困解忧袁为科左后旗地区经济稳
定增长和高质量发展贡献检察力量遥

近日袁科左后旗人民检察院第三检察部干
警组成检查组袁深入乡镇对涉企矫正对象进行
摸排登记袁了解其当前生产经营状况及存在的
困难和问题遥 同时袁加强与监管单位的沟通袁积
极探索涉企矫正人员管控新模式袁对涉民营企
业社区矫正对象赴外地从事生产经营活动实
行简捷监管遥 用足用好现有法律法规袁正确适
用尧简化审批涉企矫正人员因经营需要跨市县
活动请假审批流程袁使这些涉企社区矫正对象
请假外出难的问题得以解决遥 渊韩文慧冤

聚焦借款合同纠纷
强化措施快审快结

本报讯渊记者鲁旭通讯员朱瑞冤大讨论活
动开展以来袁巴彦淖尔市乌拉特后旗人民法院呼
和温都尔法庭针对受理的金融借款合同纠纷案
件数量明显上升这一现象袁强化工作措施袁对辖
区内涉金融机构案件采取集中审查尧 集中审理尧
专人负责等措施袁确保案件快立快审快结遥

近期袁乌拉特后旗农村信用合作联社呼和
温都尔分社就 10起金融借款合同纠纷案件向
法院提起诉讼遥 呼和温都尔法庭收到案件材料
后袁迅速对案件进行审查袁保证案件顺利进行遥
在审理过程中袁法官成功调解 2起案件袁对不
能达成调解协议的案件袁依法开庭审理袁制作
裁判文书袁并完成送达遥

以案促改强化服务
提升审判执行质效

保康讯为深入推进野迎接二十大尧优化法治
化营商环境尧 服务保障高质量发展冶 大讨论活
动袁通辽市科尔沁左翼中旗人民法院党组成员分
别组织召开分管部门会议袁对自治区党委政法委
通报的优化法治化营商环境正反面典型案例进
行研讨剖析袁教育引导干警坚定理想信念袁严守
政治纪律和政治规矩袁以正面典型为标袁以反面
典型为鉴袁强化服务意识袁提升服务质量袁持续推
动法治化营商环境工作不断优化遥 通过此次研讨
剖析袁全体干警在思想上受到深刻洗礼遥 大家纷
纷表示袁要认真学习正面典型案例袁积累办案经
验袁提高审判尧执行质效袁为服务保障经济社会高
质量发展做出不懈努力遥 渊吴显萌冤

发挥法院执行之力
构建良好营商环境

扎兰屯讯 近日袁呼伦贝尔市扎兰屯市人民
法院成功执结一起赊购种子化肥纠纷案件遥

被告刘某从原告商店赊购种子化肥共计

23725元袁原被告约定了利息及还款时间袁被告
出具欠据一张袁 该款到期后刘某一直未给付袁
原告诉至法院遥 经法院依法判决刘某给付原告
本息合计 27995.5元遥刘某拒不还款袁原告经多
次催款无果后袁申请执行遥

该院在收到执行申请后立即立案袁向被执
行人发出执行通知书尧报告财产令尧缴款通知
书袁责令被执行人履行义务袁并依法对被执行
人发出限制消费令袁冻结其银行卡遥 执行法官
查询到其名下的财产后袁告知被执行人如果执
意拒不还款袁其财产将会被拍卖袁甚至还会面
临被拘留的情况遥 通过执行法官对双方的耐心
引导和悉心调解后袁 申请执行人自愿放弃利
息袁被执行人也以现金方式将欠款当场给付完
毕袁到此袁该案圆满解决遥 渊刘泽楠 王嘉琪冤

赛汉塔拉讯 近日袁 锡林郭勒盟苏尼特
右旗人民法院召开苏尼特右旗创能电力安
装服务有限公司渊以下简称野创能公司冶冤破
产清算案第一次债权人会议遥 这也是该院首
次通过网络会议形式召开债权人会议遥

会前袁该院与管理人多次沟通袁决定选择
野破产钉平台冶人民法院与管理人视频连线直
播的方式召开债权人会议遥 会议共十项议程袁
合议庭成员以及管理人代表分别对相关法律
文书以及管理人工作报告等文件依次进行了

宣读遥 最后袁管理人将议案报告的投票链接发
送至钉钉会议群袁 债权人点击连接后即可进
行投票袁行使表决权遥 此次会议历时 2个多小
时袁依法有序完成所有会议议程袁并顺利通过
了叶破产财产管理方案曳叶破产财产变价方案曳
等一系列决议袁取得了显著成效遥
此次网络债权人会议的召开袁 是苏尼特

右旗法院利用互联网信息化手段推动破产案
件工作的有益尝试袁也是法院服务企业尧优化
法治化营商环境的有力举措遥 渊杨爽冤

视频连线隔空对话 助力破产案件审理

包头讯 今年袁包头市白云鄂博矿区人民
法院不断提高营商便利度指标袁着力解决人
民群众最关心尧企业反映最强烈尧影响发展
最迫切的问题遥

该院以初心为圆心袁压实责任袁挥动野指
挥棒冶遥 野迎接二十大尧优化法治化营商环境尧
服务保障高质量发展冶 大讨论活动开展以
来袁白云矿区法院党组对营商环境工作进行
研究部署时要求袁 要积极强化部门协作袁形
成上下贯通尧 内外联动的协同工作格局袁畅

通案件流转袁加快办案节奏曰要成立工作专
班袁总结亮点举措袁收集典型案例袁针对短板
指标及时提出改进举措曰将涉及营商环境工
作的指标纳入部门和个人年度目标考核袁全
方位激励引导干警攻坚克难袁形成推动营商
环境工作的最大合力遥

此外袁该院以规矩为半径袁强化作风袁激
活野池中水冶曰以实干为周长袁厚植沃土袁当好
野稳定器冶袁打出了一套优化法治化营商环境
的组合拳遥 渊肖玥冤

总结亮点激活“池中水” 攻坚克难当好“稳定器”

呼和浩特讯 4月 8日下午袁呼和浩特市
新城区人民法院野助企纾困圆桌会冶揭牌仪
式暨第一期房地产企业专题圆桌会隆重召
开遥 会议邀请了自治区工商联尧新城区委尧新
城区人大尧新城区政府尧呼和浩特市破产管
理人协会尧国有资产管理公司及辖区内的房
地产企业就当下企业面临的困境进行了对
话交流遥

会上袁就如何破解呼和浩特市经济发展困

境问题袁新城区人民法院建议袁针对闲置商业
地产存量较多尧欠缴税款额较大的问题袁可以
由政府收回商业房屋使用权袁以野三年免租冶形
式吸引企业入驻袁 并在三年后以租金抵税袁从
而焕发商业地产活力曰针对工业园区工厂债务
较多袁土地尧厂房层层查封的现状袁建议由国有
资产管理公司投入资金收回资产袁政府招商引
资引入优质企业袁加快野腾笼换鸟冶袁盘活园区
的土地和厂房遥 渊郭惠心 萨茹拉冤

多方对话交流 助企解难纾困

阿木古郎讯 近日袁呼伦贝尔市新巴尔虎
左旗人民法院召开司法作风突出问题集中
整治工作推进会遥 会议由该院党组成员尧政
治部主任周毅主持遥
会上袁周毅传达了呼伦贝尔市中级人民

法院 叶关于开展 2022年全市法院审务督察
工作的通知曳袁 重点强调该院庭审尧 诉讼服
务尧裁判文书制作上网等方面存在的问题遥

会议要求,要持续提高政治站位遥全体干
警要深刻认识开展集中整治的重要意义袁清
醒认识作风建设永远在路上袁司法作风距离
新时代要求尧 人民群众期待还有一定差距袁
人民法院全面改进司法作风袁是不断提升司
法公信尧司法权威的迫切需要遥 会议要求要
明确目标真抓实改曰要加强监督检查遥

渊崔永华冤

集中整治真抓实改 促进转变司法作风

走访调研听诤言 真心实意解难题

近日袁呼伦贝尔市额尔古纳市人民法院党组书记尧院长吴豫江一行主动走访人大代表尧政
协委员尧企业家代表袁面对面听取他们对法院工作的意见和建议袁并邀请他们填写了征求意见
表袁取得了良好效果遥 周雪莹 摄


